



LA REINE DES ABEILLES

épisode 1

Il était une fois un roi et une reine qui avaient trois fils.



Les deux aînés passaient leurs journées à se bagarrer. Le benjamin était différent. Il détestait la bagarre et il adorait les animaux.

Malgré la vaisselle cassée et les cris d'animaux, le roi et la reine étaient fiers de leurs trois fils et le temps passait agréablement.

Un matin pourtant, une terrible scène éclata dans la salle à manger du château. Les deux aînés traitèrent le plus jeune de bêta et décidèrent de partir à l'aventure pour devenir des héros.



LA REINE DES ABEILLES

épisode 2

Le plus jeune décida de partir avec eux malgré les moqueries de ses frères.



Ils allèrent trouver le roi pour lui annoncer la nouvelle.

- " Sire, nous voulons partir à l'aventure et devenir des héros."
- Bon, dit le roi. Je suis d'accord si votre mère est d'accord aussi.

Ils allèrent donc trouver la reine pour lui annoncer leurs projets. Celle-ci fut d'accord.



Le lendemain, ils se mirent en route.

Ils arrivèrent bientôt près d'une fourmilière.

-Wouah ! On va lui donner des coups de pieds, les fourmis vont s'agiter pour protéger leurs oeufs. Ça va être un spectacle géant.

- Non, laissez ces pauvres bêtes tranquilles.
- Tu n'es qu'une poule mouillée, mais on te les laisse, tes stupides fourmis.

Et tous les trois poursuivirent leur route.



LA REINE DES ABEILLES

épisode 3

Un peu plus tard, Ils aperçurent un canard emprisonné dans les branches d'un arbre. Le bêta sauva l'animal et ils poursuivirent leur route.



Soudain l'ainé se mit à crier.
- J'ai une abeille sur le bras, Je vais l'écrabouiller cette sale bête.
- Non, dit le bêta. Ne bouge pas. Une abeille ne pique que si elle se sent menacée.

L'abeille s'envola et tous trois poursuivirent leur route.

Ils arrivèrent bientôt devant un château inquiétant.



Ils poussèrent la grande porte du château. Tout était silencieux et immobile. Pas très rassurés, les trois enfants avancèrent, quand tout à coup...



LA REINE DES ABEILLES

épisode 4

... un drôle de bonhomme avec un chapeau pointu surgit en criant :

- Bienvenue à ceux qui s'aventurent dans ce château enchanté. Pour le désenchanter, vous allez devoir accomplir trois épreuves. Si vous échouez, vous serez changés en pierre.



L'ainé partit pour la première épreuve : Il devait retrouver les mille et une perles de la princesse perdues dans la forêt.



L'ainé alla dans la forêt, fouilla mais ne rentra qu'avec 3 perles...
...Il fut changé en pierre.



Le lendemain, le second alla à son tour dans la forêt, il ne rentra qu'avec cinq perles... Et fut immédiatement changé en pierre.

- Voici venu ton tour, dit le drôle de bonhomme au bêta. "Aïe, aïe, aïe", pensa le bêta en regardant ses deux frères figés pour l'éternité.





LA REINE DES ABEILLES

épisode 5

Il se dirigea vers la forêt le coeur lourd et les yeux pleins de larmes.

Mais, il entendit une petite voix :

- C'est moi, le roi des fourmis. Il y a trois jours tu m'as sauvé la vie et pour te remercier, je vais t'aider à trouver ce que tu cherches.



Des millions de fourmis se mirent au travail. Le bêta les remercia et rentra au château avec toutes les perles.



Le drôle de bonhomme l'envoya vers la deuxième épreuve : trouver la clé de la princesse tombée au fond du lac.



Sur le chemin du lac, il rencontra le canard :

- Tu m'as sauvé la vie et pour te remercier, je vais t'aider à trouver ce que tu cherches.

Le canard plongea et réapparut avec la clef. Le bêta le remercia, prit la clef et revint au château.

- Voici la clef, dit le bêta au drôle de bonhomme.

- bravo fiston. Voici la dernière épreuve.

Avec cette clef, tu vas ouvrir la chambre de la princesse qui est endormie depuis cent ans avec ses deux suivantes. Tu dois deviner laquelle est la princesse et lui donner un baiser. Si tu réussis, la princesse se réveillera et le château sera désenchanté. J'ajouterai une dernière chose : avant de s'endormir l'une a mangé du chocolat, l'autre un caramel et la dernière, une cuillère de miel. Bonne chance!





LA REINE DES ABEILLES

épisode 6



Il se demandait laquelle était la princesse quand il entendit une toute petite voix :

- C'est moi, la reine des abeilles. Tu m'as sauvé la vie. Pour te remercier, je vais t'aider à trouver ce que tu cherches.



Elle se posa tour à tour sur les lèvres des jeunes filles et trouva la princesse. Le bête la remercia et donna un baiser à la princesse qui se réveilla aussitôt.

Au même instant, les deux frères du bête et tous ceux qui avaient été changés en pierre reprirent vie.

Un beau matin de printemps, la reine aperçut un charmant cortège. Elle reconnut ses trois fils, et à leurs bras trois délicieuses demoiselles.



LA REINE DES ABEILLES

